



Primera Comisión de la Permanente aprueba dos puntos de acuerdo

La Primera Comisión de la Permanente: Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, presidida por el diputado Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros (Morena), aprobó dos dictámenes a proposiciones con punto de acuerdo en materia de perspectiva de género y protección de derechos de niñas, niños y adolescentes.

El primer dictamen, avalado por 14 votos a favor, dos en contra y una abstención, exhorta al Poder Judicial de las 32 entidades federativas para que conduzcan sus procesos y resoluciones en estricto apego a los derechos humanos, y con perspectiva de género y de interculturalidad.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,107669/titulo,Primera+Comisi%C3%B3n+de+la+Permanente+aprueba+dos+puntos+de+acuerdo++/>